



## Wika-Spende für krebskranke Kinder

**LÜDENSCHIED** ■ Eric und Joanna Junge (Mitte) freuen sich über die 500 Euro Spende der Firma Wika an ihre Organisation „Strahlemaennchen“. Sie erfüllt krebskranken Kindern Herzenswünsche, betreut deren Familien und leistet finanzielle

Unterstützung. „Wir wollen den Familien vor allem ihre Lasten nehmen“, erklärt Eric Junge. „Oft muss ein Elternteil beispielsweise seinen Beruf aufgeben um das Kind zu betreuen. Eine Erkrankung stellt Familien vor enorme Zerreißproben.“ Die

Spende wurde auf dem vergangenen Sommerfest der Firma Wika gesammelt und von Belegschaft und Geschäftsführung auf 500 Euro aufgestockt, erklären Dirk Kathenbach, Geschäftsführer der Firma Wika (re.) und Sohn Phil. ■ chs/ Foto: Spies